
令和２年度 第１回美浜町教育委員会 ４月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和 ２ 年 ４ 月 ７  日（火） 午後２時～３時２０分 

 

場  所  美浜町保健センター ２階小会議室 

 

出席者 委員 山本敬教育長 

       齋藤正吉教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       神谷英明委員 

       大岩絵里子委員 

       新美達己委員 

       川上英雄委員 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       谷川雅啓生涯学習課長 

       竹内稔博学校教育課指導主事 

       柴田直樹学校教育課長補佐兼学校教育係長 

       磯部利彦生涯学習課生涯学習係長 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ 

  ・小中学校臨時休業が 4/8～ 19 までの報告と各小学校自主登校教室

の開始。 

  ・卒業式、入学式、始業式の挙行の報告。 

  ・美浜町教育委員会報告資料より、各行事、会議等の中止、縮小の報 

  告。  



  ・ 4/3 開催知多地方教育事務協議会後に教育長が集まり今後の相談

をした。１学期の学校訪問はなし。２学期は未定で、７月初旬の知多

地方教育事務協議会にて話し合う。ただし、各市町単位で１～２時

間程度の視察は行ってもよいのでは。 

・修学旅行等については秋に延期という市町が多かった。半田市は

３月、入試後に実施。 

・健康診断等について、武豊町は延期の方向だが、美浜始め他市町は

予定どおり実施する。なお、健康診断が出来ないと郡大会などへの

出場ができなくなる。 

・新任教師等の研修は中止、延期の措置をとる。 

 

２  各課報告 

  学校教育課長：学校臨時休業、自主登校教室の開始についての報告。

学校再編について、３月の定例会では第 1 段階は令和４年４月実

施、第２段階は令和１０年４月実施スケジュールとの話をしたが、

町幹部との話し合いにより、第２段階は令和７年４月実施で議会

への報告をした。目標を早目に設定し早目に動いていくために当

初案どおり令和７年４月となった。 

  生涯学習課長：特になし 

  教育長：町長より令和７年にしてもらいたいとのことで令和７年に

修正した。しかし、説明会等でも言ったが、目標は令和７年だが難

しい。令和１０年までにはやりたい。野間中が令和１２年には単

学年になるため最悪でも令和１２年、現実的には令和１０年とし

て話はしている。計画では令和７年ではあるが、そのような意味

合いがあるのでご理解をお願いしたい。 

 

３  協議事項 

議案第１号 小中学校の主任等の発令について（資料１） 

  資料１のとおり。承認される。 

  教育長：河和中、野間小で教員が欠員するかもしれない状況であ

ったが、何とか対応できた。 

 議案第２号 美浜町いじめ問題専門委員会の委嘱について（資料２） 



   資料２のとおり全５人再任。承認される。 

議案第３号 美浜町教育委員会事務局の組織に関する規則の改正 

（資料 3）  

   図書館の指定管理に伴う規則改正。承認される。 

 議案第４号 美浜町指定文化財の指定について（別添） 

   種別、史跡。名称、第一河和海軍航空隊防空指揮所。一度現地を見 

てみたいが、現在施設内には入れないようになっている。将来的に

は見学できる施設としたい。承認される。 

議案第５号 令和２年度美浜町教育委員会教育部人事について 

（資料 4）  

   資料４のとおり。承認される。 

４ 報告事項 

 (1) 区域外（学区外）就学の許可について（別添）（非公開） 

 (2) 準要保護児童生徒の認定について（別添）（非公開） 

 (3) 食物アレルギー対応児童生徒について（別添）（非公開） 

 (4) 令和２年度各種委員等の変更について（資料 5）  

   資料５のとおり。 

   生涯学習課長：野間公民館運営委員について、まだ名簿がないた

め整いしだい送付する。なお、文化財保護委員は任期２年で令

和３年３月３１日までのため、今回の資料からは除いてある。 

 (5) 令和２年度国際交流事業について（資料 6）  

   資料６のとおり。美浜町からシンガポールへの訪問の中止につい

ての報告。 

 (6) 教育委員会後援名義の許可について（資料 7）  

  ①  知多半島感謝デーin 南知多ビーチランド 

  ②  知多半島ダンスの祭典～DANCE BRAVE 

  ③  第 14 回全知多ハーモニカ演奏会 

  ④  オペラ「魔笛」 

   生涯学習課長：ビーチランドの感謝デーは 10 月に延期との報告あ

り。他は特に連絡はない。ハーモニカ演奏会はゆめたろうプラザ

の約 600 名収容できる輝きホールでの演奏会。 

 (7) 4、 5 月の教育委員会関係行事について（資料 8）  



   学校教育課長：4/19 まで臨時休業。中止の会議等には取り消し線

が振ってある。 

   石垣委員：中学校の修学旅行はあるのか。 

   教育長：5/20 野間中修学旅行は延期。河和中は日程が決定したが

野間中はまだ未定。 

   教育長：各委員には、各種式典への参加や学校訪問等が中止とな

り、学校との関わり、連絡調整の機会が極端に少なくなってい

る。独自に学校へ赴き、連絡調整や情報収集をお願いしたい。 

 

５ 意見交換 

  教育長：学校臨時休業については、3 月は休業しないとの風潮であっ

たが、4 月は休業しなければと変わってきた。メディアなど報道の

影響が大きいと思われるが報道は東京などの首都圏が中心。しか

し、感染者数は確実に増えてきている状態である。また、すべての

年齢層が対象となってきている。 

  新美委員：教員が感染したとなると大変なことになる。 

  石垣委員：給食センターの食材はどうしたのか。 

  学校教育課長：すぐに停止しました。 

  石垣委員：中学生の高校などへの進学状況について例年聞いている

が、今年は報告はないのか。 

  指導主事：調査は来ていない。 

  石垣委員：名古屋に行っている高校生など困っていないか。 

  教育長：電車、バスは混雑していて怖い。 

 

６ その他連絡事項（資料 9）  

児童生徒数 令和２年 4 月 1 日現在 

学校教育課長：河和小の１年が増加、３クラスとなり、県内でも珍し

いが来年からは元に戻る。例年 5/1 現在で児童生徒数を公表して

いるので、次回に正式なものを提出する。 

教育長：新 1 年生が多い学校もあるが、これは一時的なものですぐ

に減少傾向となる。 

 



 

 ○次回開催日 令和２年５月１２日（火）午前 10 時  

美浜町保健センター ２階 小会議室 




